



TV Welling 02 e.V.

Stellungnahme

Stellungnahme des TV Welling 02 e.V. zur Kündigung der JSG Welling/Bassenheim durch den TV Bassenheim

Der TV Welling 02 e.V. bedauert die Kündigung des Kooperationsvertrags über die Jugendspielgemeinschaft (JSG) Welling/Bassenheim, zum Ende der Saison 2025/2026, durch den TV Bassenheim. Wir hätten uns gewünscht, dass es im Vorfeld dieser Entscheidung ein Gespräch auf Vorstandsebene beider Verein gegeben hätte.

Mit Bedauern sehen wir die damit verbundenen Auswirkungen auf die Jugendarbeit beider Vereine, den Trainingsbetrieb und die sportliche Entwicklung der betroffenen Kinder und Jugendlichen.

Unser Verein legt großen Wert auf eine verlässliche Jugendarbeit und auf faire, transparente Prozesse in der Zusammenarbeit mit Partnern. Die Entscheidung des TV Bassenheim stellt uns aber vor vollendete Tatsachen!

Nach sorgfältiger Prüfung werden wir uns um mögliche, konstruktive Lösungen zum Wohle der Kinder und Jugendlichen für die kommende Saison bemühen.

Hierbei wird der Austausch mit den betroffenen Eltern, Spielern und Trainern eine große Rolle spielen. Über weitere Schritte werden wir zeitnah informieren.

Der TV Welling 02 e.V. dankt allen Unterstützern und Mitgliedern für ihr Verständnis und ihren Einsatz. Für Rückfragen stehen wir gerne unter vorstand@tvwelling.de zur Verfügung.

**TV Welling 02 e.V.
Der Vorstand**